
                                        

   
 
 
 

昨
年
度
、
皆
さ
ま
か
ら 

い
た
だ
い
た
暮
ら
し
相
談

を
分
野
別
に
見
ま
す
と
、

生
活
道
路
の
整
備
や
水
害

に
備
え
て
の
河
川
整
備
に

か
か
わ
る
「
土
木
」
が
三

十
四
件
と
ト
ッ
プ
で
し
た
。 

 

例
年
「
土
木
」
に
つ
い

て
の
相
談
は
、
生
活
道
路

の
整
備
に
つ
い
て
の
相
談

が
主
で
し
た
が
、
昨
年
七

月
二
十
八
日
の
ゲ
リ
ラ
豪

雨
に
よ
り
床
下
浸
水
な
ど

が
あ
っ
た
こ
と
も
あ
り
、

河
川
整
備
に
か
か
わ
る
相

談
が
増
え
て
い
ま
す
。 

つ
い
で
、
生
涯
教
育
の

分
野
な
ど
で
の
「
教
育
」

が
二
十
四
件
、
身
近
な
環

境
維
持
に
か
か
わ
る
分
野

な
ど
で
の
「
環
境
」
が
二

十
一
件
、
信
号
設
置
や
カ

ー
ブ
ミ
ラ
ー
設
置
な
ど
で

の
「
交
通
安
全
」
が
十
七

件
で
し
た
。 

「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
は
、 

            

  

皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
相
談
に

つ
い
て
は
、
長
岡
京
市
内
に
か
か

わ
る
も
の
は
、
議
会
本
会
議
で
の

一
般
質
問
や
、
委
員
会
で
の
質
疑

に
と
り
あ
げ
る
な
ど
、
ま
た
、
長

岡
京
市
外
に
か
か
わ
る
も
の
に
つ

い
て
は
、
そ
の
地
域
の
友
好
議
員

と
と
も
に
連
携
し
、
ひ
と
つ
ひ
と

つ
で
き
る
と
こ
ろ
か
ら
解
決
へ
向

け
て
取
り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。 

  

お
住
ま
い
の
地
域
で
困
り
ご
と

な
ど
あ
り
ま
し
た
ら
、
ど
ん
な
こ

と
で
も
結
構
で
す
の
で
「
暮
ら
し

相
談
」
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

「
暮
ら
し
相
談
」
は
全
国
ど
こ
で

も
可
能
で
す
。
議
員
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
を
活
用
し
て
、
課
題
の
解
決
を

図
っ
て
ま
い
り
ま
す
。 
                    

                                       

                                        

 
平成２１年 ７月 

第３３号 
主な内容 

－１面－ 

・暮らし相談の改善報告 

・グラウンドゴルフ大会 

・竹林ボランティア活動 

－２面－ 

・第２回議会臨時会と 

第３回議会定例会報告 

・主な活動記録 

(1) 平成 21 年 7 月 7 日                       進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                                   第 33 号 

“だれもが住み続けたくなる長岡京市へ”

進藤ひろゆき 活 動
報 告

この「進藤ひろゆき活動報告」は地球にやさしい再生紙を使用しています。 

第１１回「グラウンドゴルフ大会」開催！ 
 第１１回目となる「長岡京市民懇杯 グラウンドゴルフ大会」

を７／３(金)に、長岡京スポーツセンターにて開催しました。 
雨の多い季節ですので、天候が心配されましたが、さわやかな

晴天のもと、１２１名の方々に参加いただきました。 
私も参加された皆さまと一緒にプレーし、楽しいひと時を過ご

すことができました。 
開催に向け、ご協力いただいた皆さま、並びに参加いただいた

皆さま、ありがとうございました。 

相談内容 件数 

環境（ゴミ、公害など） ２１ 

教育（学校、社会教育など） ２４ 

交通安全（駐車、事故など） １７ 

上下水道（雨、汚水など） ３ 

建設（住宅、土地など） １５ 

土木（道路、河川など） ３４ 

福祉（老人、障がい、保育など） １２ 

保健、医療（病院など） １４ 

商工、農業（労働、消費など） １０ 

その他（防犯など） １３９ 

※長岡京市外の方からの相談も含んでいます 

平成 20年度 暮らし相談 分野別件数 
総件数２８９件 

“だれもが住み続けたくなる長岡京市”を目指して 

「未来を築く５つ プラスワン の政策」の実現へ向けて、引き続き全力で取り組んでまいります！

 
参加いただいた方  々

 
プレーの様子 

西山森林整備竹林ボランティア活動 
 
第１４回目となる「西山森林整備竹林ボランティア活動」を

６／２７(土)に、各団体のご協力を得て行いました。 
この竹林ボランティアは、美しい長岡京市の西山を、子ども

たちの世代へ受け継いでいくために、また、私の環境政策「自

然と共生できるくらし文化の創造」の実現へ向けての活動のひ

とつとして、これからも積極的に推進してまいります。 
次回は１２月に開催する予定です。興味のある方、参加をご

希望の方は、進藤ひろゆきまで連絡をお願いします。 

 
参加いただいた方  々

 
作業の様子 

・しっかりとした財政基盤の確立 

・市政に関心が持て理解共有につながる情報の発信

・子どもたちがのびのびと成長できる環境の整備 

・全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進 

・自然と共生できるくらし文化の創造 

進藤ひろゆき 未来を築く５つ プラスワン の政策

・将来のまちの発展へ向けて － 選ばれるまちへ 

   阪急新駅周辺と阪急長岡天神駅周辺の市街地整備 

Ｔ字交差点への 
カーブミラー設置 

発 行 ｜ 進藤裕之後援会

      連絡所 
長岡京市神足焼町１ 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ半導体労組 
半導体支部内 
(075)955--1875 

 
部  内  資  料 

皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
声
を
し
っ
か
り
と

「
行
政
」
に
「
反
映
」
し
て
ま
い
り
ま
す
！



第 33 号                           進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                          平成 21 年 7 月 7 日 (2) 
  

人
事
院
の
臨
時
勧
告
に
と
も
な

い
、
市
議
会
議
員
と
市
長
・
副
市

長
お
よ
び
教
育
長
の
期
末
手
当
を

〇
・
一
五
カ
月
分
、
一
般
職
員
は
、

期
末
手
当
を
〇
・
一
五
カ
月
分
と

勤
勉
手
当
を
〇
・
〇
五
カ
月
分
、 

 

第
二
回
議
会
臨
時
会
が
五
月
二

十
七
日
（
水
）
に
、
第
三
回
議
会

定
例
会
が
六
月
八
日
（
月
）
か
ら

二
十
二
日
（
月
）
ま
で
、
そ
れ
ぞ

れ
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

 
こ
れ
ら
の
議
会
で
審
議
さ
れ
た

議
案
の
主
な
も
の
に
つ
い
て
、
以

下
簡
単
に
説
明
し
ま
す
。 

﹇
第
二
回
議
会
臨
時
会
﹈ 

第
三
十
九
〜
四
十
二
号
議
案 

                     

 

税
業
務
を
統
合
的
に
行
う
こ
と

に
よ
り
、
納
税
者
の
利
便
性
向
上

や
業
務
の
効
率
化
を
図
る
た
め
、

京
都
府
と
京
都
市
を
除
く
府
下
二

十
五
市
町
村
を
構
成
団
体
と
す
る

広
域
連
合
（
京
都
地
方
税
機
構
）

を
設
立
す
る
こ
と
に
つ
い
て
、
議

会
の
議
決
を
求
め
る
議
案
で
す
。 

 

こ
の
よ
う
に
懸
念
す
べ
き
課
題

は
多
く
あ
り
ま
す
が
、
自
主
財
源

で
あ
る
税
収
を
確
保
し
、
地
方
分 

   

第
四
十
三
号
議
案 

し
か
し
、
本
来
、
こ
の
広
域
連

合
は
、
課
税
、
徴
収
、
滞
納
整
理

な
ど
の
税
務
の
全
て
に
係
る
共
同

化
を
進
め
る
た
め
に
検
討
さ
れ
て

い
た
も
の
で
あ
り
、
滞
納
整
理
業

務
だ
け
を
優
先
し
た
形
で
発
足
さ

せ
る
こ
と
、
構
成
団
体
間
で
調
整

中
の
た
め
に
ま
だ
決
ま
っ
て
い
な

い
こ
と
が
多
い
こ
と
、
徴
収
率
の

ア
ッ
プ
に
つ
い
て
の
具
体
的
な
計

画
が
提
示
さ
れ
な
い
こ
と
な
ど
、

当
初
の
目
的
が
い
つ
達
成
さ
れ
る

の
か
、
不
透
明
な
状
況
と
言
わ
ざ

る
を
え
ま
せ
ん
。 

﹇
第
三
回
議
会
定
例
会
﹈ 

六
月
支
給
分
の
一
部
凍
結
を
行
う

も
の
で
す
。 

こ
の
京
都
地
方
税
機
構
を
設
立

す
る
こ
と
で
、
コ
ン
ビ
ニ
納
税
や

電
子
申
告
ｅ
Ｌ
Ｔ
Ａ
Ｘ
の
活
用
、

差
押
財
産
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
公

売
な
ど
が
検
討
さ
れ
て
お
り
、
市

民
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
や
徴
収
率
の

向
上
に
つ
な
が
る
な
ど
の
効
果
に

つ
い
て
は
理
解
す
る
と
こ
ろ
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

し
か
し
な
が
ら
、
懸
念
さ
れ
る

課
題
が
多
い
こ
と
か
ら
、
京
都
府

知
事
を
宛
先
と
し
て
「
京
都
地
方

税
機
構
に
関
す
る
意
見
書
」
を
全

会
一
致
で
提
出
し
、「
京
都
地
方

税
機
構
の
発
足
後
に
お
い
て
は
、

そ
の
費
用
対
効
果
に
つ
い
て
十
分

な
検
証
を
行
い
、
構
成
団
体
へ
毎

年
度
報
告
す
る
こ
と
」
な
ど
の
七

項
目
に
つ
い
て
、
強
く
要
望
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

権
時
代
に
見
合
っ
た
税
務
執
行
体

制
の
構
築
と
、
公
平
で
公
正
な
税

務
行
政
の
実
現
を
図
る
た
め
、
さ

ら
に
府
市
協
調
の
観
点
か
ら
、
こ

の
議
案
を
審
議
し
た
総
務
産
業
常

任
委
員
会
で
、
私
は
こ
の
議
案
に

賛
成
し
、
本
会
議
に
お
い
て
も
賛

成
多
数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

                     

         

質
問
と
答
弁
の
概
要
で
す
（
議

事
録
は
長
岡
京
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
に
掲
載
さ
れ
ま
す
）。 

 

第
三
回
議
会
定
例
会
で
、
一
項

目
七
点
の
質
問
を
行
い
、
市
長
、

総
務
部
長
に
答
弁
を
求
め
ま
し
た
。 

                     

☆
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
一
般
質
問
☆ 

①
京
都
地
方
税
機
構
に
つ
い
て 

質
問
「
現
時
点
で
、
求
め
ら
れ 

 

他
の
議
案
な
ど
に
つ
い
て
、
ご

意
見
や
ご
質
問
が
あ
り
ま
し
た
ら

「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
ま
で
、
お
願

い
い
た
し
ま
す
。 

                     

て
い
る
負
担
金
は
い
く
ら
か
？
」 

答
弁
「
年
間
六
千
三
百
万
円
と

試
算
さ
れ
て
い
る
」 

 

質
問
「
滞
納
分
の
徴
収
は
ど
れ

ほ
ど
の
効
果
が
見
込
め
る
か
？
」 

答
弁
「
平
成
二
十
年
度
の
市
税

収
入
決
算
見
込
み
か
ら
み
る
と
、

収
納
率
の
一
％
ア
ッ
プ
で
、
約
五

百
万
円
の
増
収
が
図
ら
れ
る
」 

質
問
「
将
来
的
に
、
税
務
共
同

化
に
お
い
て
、
長
岡
京
市
が
許
容

で
き
る
課
税
業
務
の
範
囲
は
？
」 

答
弁
「
納
税
通
知
業
務
に
代
表

さ
れ
る
大
量
反
復
業
務
が
、
許
容

の
範
囲
内
と
考
え
る
」 

                                        

＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞ 
（期間：平成 21 年 4 月 20 日 ～ 7 月 6 日） 

    ４月 

20 日 朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 
22、23 日 総務産業常任委員会行政視察（新居浜市・四国中央市） 
  26 日 第 80回京都中央メーデー 
  29 日 進藤裕之後援会 第１回幹事会 

５月 

1 日 パナソニック松愛会京都支部 竹林ボランティア 
7、 8 日 中心市街地整備対策特別委員会行政視察（守山市・豊田市） 

    11 日 朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 
    18 日 パナソニック松愛会京都支部総会 懇親会 
    25 日 連合乙訓街頭行動（阪急長岡天神駅西口） 
    27 日 朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 
        ／平成 21 年第 2 回議会臨時会 

／乙訓消防組合議会 平成 21 年第 1 回臨時会 
    30 日 パナソニックグループ労働組合連合会 

組織内議員団（ＰＣＭ） 2008 年度総会 

６月 

     1 日 朝の街頭活動（ＪＲ長岡京駅西口） 
     3 日 朝の街頭活動（ＪＲ長岡京駅東口） 
     6 日 “ふれあい都市長岡京”市民運動実践協議会・ 

長岡京ガラシャ祭実行委員会 合同総会 
     7 日 平成 21 年度署団合同水防訓練 
     8 日 平成 21 年第 3 回議会定例会（～22 日） 
    11 日 連合乙訓街頭行動（阪急長岡天神駅西口） 
    12 日 民主党京都府連政策調査委員会 第 2回自治体政策研究会 
    14 日 知事と市長と和ぃ和ぃミーティング 
    17 日 朝の街頭活動（阪急長岡天神駅東口） 
    20 日 九小校区 夏季校区大会（ドッジボール大会） 
    24 日 朝の街頭活動（ＪＲ長岡京駅西口） 
    27 日 西山森林整備 竹林ボランティア（詳細は 1 面） 
    28 日 京都長岡ジョイフルフットボールクラブ 親子サッカー 
        ／民主党京都府第３区総支部 党員・サポーター懇親会 
    29 日 乙訓消防組合議会 平成 21 年第 2 回定例会 

７月 

 1 日 朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 
 3 日 第 11回グラウンドゴルフ大会（詳細は 1 面） 

5 日 第 28回小畑川クリーン作戦 

第
二
回
議
会
臨
時
会
・
第
三
回
議
会
定
例
会 

報
告 

第２回議会臨時会で採決された議案は４件で、すべて可決されました。 
第 39～42 号議案 長岡京市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する 
                      条例の一部改正について など
他に、報告が２件、承認を求める報告が５件(全て承認)、意見書が 1 件(可決)
ありました。 

第３回議会定例会で採決された議案は７件で、すべて可決されました。 
－以下主な議案です－ 
第 43 号議案 京都地方税機構の設立について 
他に、報告が７件、請願が 1 件(不採択)、陳情が１件(主旨を了としない)、 
意見書が２件(いずれも可決)ありました。 

 

 

・事務所 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

 ９５５－１８７５ 

・自 宅 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

   ９５１－９０３７ 

 

 

お待ちしています 
気軽に声を 

かけてください！ 

 暮らし相談 

http://www.shin-do-it.com/ 

・ホームページ 

この「進藤ひろゆき活動報告」は地球にやさしい再生紙を使用しています。 


